

Mémoire soumis au BAPE

Il est ahurissant de voir les élus cautionner des formes de développement économique qui aggravent les menaces à la bio-diversité déjà profondément mise à mal par l'abus des énergies fossiles.

Il faut dormir au gaz (naturel liquéfié ou autre) pour laisser le champ libre aux entreprises génératrices de dommages environnementaux qui concourent à rendre la planète inhabitable pour des milliers d'espèces vivantes. Bientôt, si l'incurie se maintient, il faudra ajouter *homo sapiens* à la déplorable liste des espèces menacées.

Pour que mes petits-enfants, et même mes enfants, aient un avenir sur cette Terre que je chéris, je joins ma voix aux milliers d'autres qui demandent un arrêt du mortifère projet GNL.